

## **NOTA DE PRENSA**

### **EL EMBLEMÁTICO PARADOR DE BAIONA ACOGERÁ LA CUMBRE GALLEGA DEL JUEGO, ORGANIZADA POR AGEO, EL PRÓXIMO 26 DE OCTUBRE**

- ***La Asociación Gallega de Empresas Operadoras elige este año una localización muy especial, “que une tradición y modernidad”, para celebrar el IV Encuentro AGEO para la competitividad del sector y su XXXV Aniversario***
- ***“Analizaremos las nuevas tendencias y actualidad, además de las problemáticas asociadas a las empresas del sector presencial”, indica el presidente de AGEO, Serafín Portas***
- ***Cerca de 200 profesionales, asociaciones y empresas de referencia del ámbito nacional e internacional se darán cita en la localidad pontevedresa***

**Santiago de Compostela, 21 de Junio de 2017.** El IV Encuentro AGEO para la competitividad del sector, que organiza la Asociación Gallega de Empresas Operadoras (AGEO), se celebrará en el emblemático Parador de Baiona el jueves 26 de octubre. Este año, la Asociación que preside Serafín Portas ha elegido una localización muy especial porque precisamente celebran su XXXV Aniversario, que pondrá broche de oro a la jornada de trabajo con su ya tradicional Cena de Gala.

La ya conocida como “cumbre gallega del juego” reunirá en el imponente Salón Medieval del Parador a cerca de 200 personas, entre autoridades, directivos de las principales firmas nacionales y multinacionales del área, asociaciones y federaciones de empresas de ámbito nacional, profesionales y expertos, que abordarán los principales temas de interés y actualidad para la industria del juego. En paralelo, las firmas más destacadas presentarán sus últimas novedades en máquinas recreativas, terminales de apuestas y accesorios en la preciosa galería del Parador de Baiona.

*“Como todos los años, intentaremos conjugar diversos puntos de vista, presentando tanto nuevas tendencias en el sector como los problemas que reivindicamos desde las empresas del juego presencial”, indica Serafín Portas, que sentencia: “hablaremos, como siempre, alto y claro, para erigirnos como altavoz de los problemas que nos atañen para poder garantizar nuestra actividad económica, generadora de riqueza y empleo”. Además, la elección del Parador de Baiona no es coincidencia: “buscábamos una localización solemne, especial y que conjugase tradición y modernidad, como los temas que tratamos en el Encuentro”, precisa el presidente de AGEO.*

La Asociación Gallega de Empresas Operadoras ya trabaja intensamente en los detalles del programa para la gran cita de este año en la hermosa localidad pontevedresa y próximamente irá avanzando las novedades.

### **En 2016 se analizó en A Coruña 'El futuro del juego presencial'**

En 2016, el III Encuentro AGEO, que se celebró en Palexco, en A Coruña, analizó exhaustivamente *El Futuro del Juego Presencial*, y bajo esa premisa se desarrollaron las dos mesas de debate y la conferencia del profesor José Antonio Gómez Yáñez.

La cita coruñesa estuvo patrocinada, en la categoría Gold, por Bwin, Carfama, Codere, Gigames-Novomatic, Infinity Gaming, Luckia, Recreativos Franco y Wanabet su operación online de juegos y Apuestas Deportivas, Sportium y Unidesa, y en categoría Silver por E-Service Eurocoin, Gistra, IPS, Merkur Dosniha, Technobouncer y Zitro. Como colaboradores, destacaron Serdisga y la Fundación Codere.

### **AGEO, puente entre empresas y administración**

AGEO, que celebra su XXXV Aniversario, se creó en 1982 con la finalidad servir de enlace entre los empresarios profesionales del sector y los distintos órganos de la Administración Pública, para el estudio, defensa, desarrollo y coordinación de los intereses profesionales y empresariales de sus miembros y para coadyuvar a la mejor ordenación y estructuración del sector en todos sus aspectos.

Además, colabora activamente con la Xunta de Galicia en la reestructuración normativa del juego, prestando asesoramiento en la búsqueda de un marco más adecuado que propicie la competencia en igualdad de condiciones con las operadoras internacionales de apuestas y juego online.